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新家 大輔（９） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．よりよい富士川緑地にするための取組について 

富士川緑地は、現在大規模な改修が進み、利便性の向上やスポーツ交流の

促進に大きな期待がされています。また、四季折々の自然を楽しむことので

きる富士川緑地は、スポーツ施設としての利用以外にも市民の憩いの場であ

り、健康増進や交流のための重要な公共空間です。散策やスポーツ、レクリ

エーションなど多目的に利用される場であるからこそ、安全で快適な環境づ

くりが求められます。グラウンドなどの整備も重要ですが、それと同時に、

利用者が快適に過ごせる環境づくりも欠かせません。 

富士川緑地を安心して楽しめる空間として維持・発展させることで、地域

の活性化にもつながると考え、以下質問します。 

(1) 今日では、大きな大会などを開催する場合に、ユーチューブライブ

などを使って配信することも多くなっている。また、遠くから訪れる

人や長時間滞在する利用者もいることから、フリーＷｉ－Ｆｉの導入

はできないか。 

(2) 身体障害者の方が自動車で富士川緑地を訪れた際に安心して車を止

められるように、身体障害者用駐車施設などを示した看板や場内案内

を設置できないか。 

(3) 富士川緑地に女性専用・男性専用トイレの設置はできないか。 

(4) 令和３年６月定例会での長谷川議員の一般質問に対する市長答弁

で、落雷対策を今後調査、研究するとしていたが、その後、宮崎県の

グラウンドでサッカーの試合中に生徒が雷に打たれ、意識不明となる

事故が発生したという事例もあるが、その後の対応はどうなっている

のか。 

(5) 急病や事故が発生した際に迅速に対応できるよう、ＡＥＤ（自動体

外式除細動器）の設置はできないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


